



令和元年度 きらめき！

夏休み子ども教室を実施しました



7月23日から8月29日の夏休み期間中に、「火薬ロケットづくり」に挑戦しよう、「陶芸教室」、「ハワイアンキルトでコースターをつくろう」、「将棋をしよう」、「野菜収穫&マヨネーズ教室」、「ビーズでアクセサリーをつくろう」、「ミュージアムパークに行こう」、「いばらき子ども大学くスポーツ心理学」に参加しよう、「カヌー教室」、「水泳教室」など様々な分野の体験型の教室を開催し、町内を中心とした約200名の小学生が参加しました。

子どもたちは、これらの体験を通して、生きる力の源となる「すごい」、「できた」、「きれい」、「どうして」など感動したり、不思議に思ったりする感性を育てるとともに、たくさんの方々の交流や指導から、あいさつや礼儀、そして感謝の心の大切さを学ぶ機会となりました。



体験



つくる



【参加者の感想】

○ロケットが高く飛んだのでが
んばってつくってよかった。(火
薬ロケット)

○力を加減すればきれいにでき
ることがわかった。(陶芸教室)

○縫い物は好きではなかったけ
ど好きになった。(ハワイアン
キルト)

○守りや攻撃の基本を教えても
らったためになった。(将棋)

○なすの種類がたくさんあるこ
とがわかった。(野菜収穫)

○自分でつくったマヨネーズは
特別な感じがした(マヨネーズ
教室)

○一つ一つにも通じてできた
のがきれいで楽しかった(ビー
ズ)

【主な協力者・団体の皆様】

- ・総和おもしろ科学の会 様
 - ・陶芸クラブ「夢工房」 様
 - ・山田延枝 様
 - ・植竹千枝 様
 - ・将棋愛好会 様
 - ・杉田忠衛 様
 - ・キューピー(株)五霞工場 様
 - ・五霞町B&G指導者会 様
 - ・水泳教室講師の皆様
 - ・道の駅ごか 様
- ご協力有難うございました。